

***Capacity Building* Aparatur Desa Dalam Implementasi Undang-Undang No. 6 Tahun 2014 Untuk Mewujudkan Desa Mandiri Dan Sejahtera**

Oleh:

Sugi Rahayu, Utami Dewi dan Kurnia Nur Fitriana

Abstrak

Program pengabdian ini bertujuan untuk: 1) meningkatkan pemahaman dan kapasitas aparatur dan masyarakat Desa Jatisarone terhadap UU No 6 tahun 2014, 2) meningkatkan efektivitas implementasi UU No. 6 Tahun 2014 guna mewujudkan desa yang mandiri dan sejahtera, dan 3) meningkatkan partisipasi masyarakat dalam implementasi UU No. 6 Tahun 2014 guna mewujudkan desa yang mandiri dan sejahtera.

Khalayaksasaran program PPM ini adalah seluruh aparat Desa Jatisarone Kecamatan Nanggulan Kabupaten Kulon Progo, perwakilan tokoh masyarakat, karang taruna dan PKK sejumlah 35 orang. Kegiatan dalam PPM ini dilakukan dengan metode ceramah untuk menyampaikan materi tentang prinsip-prinsip UU No 6 Tahun 2014, *Focus Group Discussion*, pelatihan dan pendampingan penyusunan program-program pembangunan bagi aparatur Desa Jatisarone, Nanggulan, Kulon Progo. Sebanyak 37 peserta hadir pada saat sosialisasi dan 35 peserta saat kegiatan pendampingan penyusunan program pembangunan berbasis partisipasi aktif masyarakat.

Hasil pelaksanaan program menunjukkan bahwa pengetahuan para peserta tentang UU desameningkat Hal ini terlihat dari jawaban saat pos test secara lisan yang diberikan oleh pengabdi. Selain itu hasil penyusunan program pembangunan juga telah memperhatikan aspek potensi dan permasalahan yang dihadapi masyarakat Desa Jatisarone, Nanggulan, Kulon Progo. Kegiatan pendampingan telah menghasilkan draft rancangan pembangunan berdasarkan partisipasi aktif masyarakat melalui analisis potensi dan masalah yang di hadapi serta analisis SWOT. Pelaksanaan program PPM dapat berjalan sesuai dengan rencana dan target yang telah ditetapkan terlihat dari antusiasme para peserta saat pelatihan, FGD dan pendampingan dilakukan serta tingkat kepuasan peserta kegiatan PPM terhadap program PPM ini.

Kata Kunci: UU Desa, aparatur desa, *capacity building*